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Comité Directeur n°5
Comités Directeur (/Institutionnel/comites-directeur.html) 30 septembre 2017

A Gonfreville-L'Orcher, dans les installations du club Orcher la Tour.

Début de séance 10h00

Présents ou représentés : Hubert Benéteau, Antoine Canonne, Guillaume Capton, Michel Hacout, Cyrille Vaugeois, Anne-Maréchal Dinelli,,Virginie Uguen, Mickaël Jeanne, Philippe Chatel, Mireille Lémière,

Excusés : Casimir Coiffait, Stéphane Croutte, Olivier Delabarre, Cyril Cléaud, Bruno Adeline, Christian Clin,

Absent : Frédéric Duchemin

Ordre du jour

Équipe Talents ( suivi et reconduction)
Le bilan de ce projet est encourageant, tous nos joueurs ont progressé,seuls deux d'entre eux ,qui sont passés FIDE ont perdu des points, certains ont gagné plus de 300 points Elos.

Il est décidé de garder les 17 joueurs de la saison passée dans l'équipe Talents.Salomée Lemire en raison de ses résultats très prometteurs et de sa grande motivation intègre l'équipe.

Le budget prévisionnel va être augmenté de façon à pouvoir accueillir 4 joueurs (poussins ou petits-poussins), la saison prochaine, la phase de détection commencera à partir des championnats départementaux jeunes. 

Organisation de la N3 Jeunes
Cette saison encore,le découpage se fera par Zone, avec la responsabilité pour la zone BNO confiée à Christian Clin et à Cyril Cléaud pour la zone HNO. Néanmoins une équipe limitrophe géographiquement pourrait intégrer l'une ou l'autre des zones pour économiser

des kilomètres.Les frais d'inscription sont suspendus cette saison.Il est décidé de maintenir l'attribution d'une coupe aux champions de zones.

Les jours de compétitions resteront inchangés (Dimanche en BNO, Samedi en HNO ) par rapport à la saison passée.

Formation DEFFE
Cette formation aura lieu à Argueil fin octobre , les inscriptions sont closes

Foire Internationale de Caen
La ligue tenait un stand sur 3 jours au village des sports.

Des contacts avec le maire de Caen ont été pris et nous allons fixer un rendez-vous dès que nous aurons décliné notre projet associatif sur ce secteur.

Nous avons à cette occasion rencontré le responsable départemental de l'UNSS avec lequel nous devons écrire à l'ensemble des établissements scolaires une lettre d'intention rappelant les partenariats ante la FFE et L'UNSS et invitant les enseignants à initier une

activité échecs avec le soutien de la Ligue et de l'UNSS.

Un contact avec les organisateurs du Raid de la presqu’île d'Hérouville à permis au club de l'avant-garde de faire une animation échecs lors de cette manifestation

Questions diverses.

Il est décidé d'organiser un stage de remise à niveau pour les arbitres dont la licence arrive à terme.

Pour le championnat régional jeunes, les petites catégories arriveront plus tard et la cérémonie de clôture regroupera l'ensemble des participants.

Séance levée à 12h00.

Merci au club de Gonfreville pour l'accueil.
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